



Mejora calificación de Capital

Agregado por **Fabiola** on 24 abril, 2013.

Archivado bajo **Comunidad, Querétaro**

- Calificadoras internacionales reconocen las buenas prácticas del Gobierno Municipal e Querétaro

Redacción

Las calificadoras internacionales Standard & Poor's y Moody's, respectivamente, mejoraron las calificaciones para el municipio de Querétaro, por las buenas prácticas de administración, adecuado desempeño operativo, deuda baja en comparación con municipios nacionales e internacionales, así como un desempeño presupuestal y posición de liquidez fuerte.

Esta mejora fue tomando en cuenta a las calificaciones de emisor de Aa1.mx (Escala Nacional de México), así como la Baa1 (Escala Global, Moneda Local); las cuales arrojaron que la presente administración capitalina mejora su calificación entre otros aspectos por la alta generación de ingresos propios, resultados operativos sólidos y un desempeño presupuestal fuerte y estable.

A propósito del estudio, el Presidente Municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, dijo que son calificaciones que dan muestra de una administración austera que viene aplicando eficientemente los recursos públicos, propiedad de los ciudadanos, para transformar y mejorar las condiciones de vida de los queretanos.

“Por supuesto que sí es una noticia que nos tiene muy contentos. Standard & Poor's y Moody's evaluaron los programas de recaudación que hemos implementado, las medidas de control administrativo, las medidas de austeridad y los controles que hemos implementado en cumplimiento de ese compromiso de hacer de Querétaro un Municipio con un buen gobierno”.

Roberto Loyola señaló que estas calificaciones otorgadas a la Administración Municipal que encabeza, representan una motivación para seguir impulsando un gobierno que dé respuestas a los queretanos y administre de manera eficiente los recursos públicos.